

Politique de confidentialité

L'EARL A. Jacumin accorde une grande importance au respect de la vie privée des utilisateurs de son site internet. Ce site a pour vocation de présenter le Domaine Albin Jacumin, son histoire, son savoir-faire et ses vins.

Données collectées

Le site ne collecte aucune donnée personnelle à des fins commerciales. Lorsque l'utilisateur utilise un formulaire de contact présent sur le site, les informations transmises (nom, prénom, adresse e-mail, numéro de téléphone et message) sont utilisées uniquement pour répondre à la demande.

Utilisation des données

Les données fournies sont utilisées exclusivement pour : répondre aux demandes des visiteurs, communiquer avec les personnes ayant contacté le Domaine, améliorer le fonctionnement du site. Ces données ne sont ni vendues, ni louées, ni transmises à des tiers à des fins commerciales.

Hébergement et données techniques

Le site est hébergé par OVHcloud. Comme pour tout site internet, certaines données techniques peuvent être traitées automatiquement lors de la navigation (par exemple, adresse IP, données de connexion ou informations relatives au navigateur), notamment pour assurer la sécurité et le bon fonctionnement du site.

Services externes

Le site peut contenir des liens vers des services externes tels que Google Maps, Facebook, Instagram ou la boutique en ligne Plugwine. Ces services disposent de leurs propres politiques de confidentialité. L'EARL A. Jacumin n'est pas responsable du traitement des données effectué par ces plateformes une fois que l'utilisateur a quitté le site.

Vos droits

Conformément au Règlement Général sur la Protection des Données (RGPD), chaque utilisateur dispose d'un droit d'accès, de rectification, d'effacement et d'opposition au traitement de ses données personnelles.

Pour exercer ces droits, vous pouvez contacter :

EARL A. Jacumin

1 Chemin Monseigneur Jules Avril - BP 28 - Châteauneuf-du-Pape

Téléphone : 04.90.83.78.55

Modification de la politique

L'EARL A. Jacumin se réserve le droit de modifier cette politique pour refléter des évolutions réglementaires ou techniques.

Privacy Policy

EARL A. Jacumin attaches great importance to respecting the privacy of its website users. The purpose of this site is to present Domaine Albin Jacumin, its history, its expertise, and its wines.

Collected Data

The site does not collect any personal data for commercial purposes. When the user utilizes a contact form provided on the site, the information submitted (surname, first name, email address, telephone number, and message) is used solely to respond to the inquiry.

Use of data

Any data provided is used solely to: respond to visitor inquiries, communicate with individuals who have contacted the Domaine, improve the site's operation. Such data is neither sold, rented, nor passed on to third parties for commercial purposes.

Hosting and technical data

The site is hosted by OVHcloud. As with any website, certain technical data may be automatically processed during browsing (for example, IP address, connection data, or browser-related information), particularly to ensure the security and proper functioning of the site.

External services

The site may contain links to external services such as Google Maps, Facebook, Instagram, or the Vignerons indépendants online store. These services have their own privacy policies. EARL A. Jacumin is not responsible for data processing carried out by these platforms once the user leaves the site.

Your rights

In accordance with the General Data Protection Regulation (GDPR), each user has the right to access, rectify, erase, and object to the processing of their personal data.

To exercise these rights, you may contact:

EARL A. Jacumin

1 Chemin Monseigneur Jules Avril - BP 28 - Châteauneuf-du-Pape

Phone : 04.90.83.78.55

Policy change

EARL A. Jacumin reserves the right to modify this policy to reflect regulatory or technical changes.